
REQUERIMENTO Nº 024/2016

			           
  				Requeiro, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer à Mesa Diretora, seja
este enviado ao Supervisora Regional da ENERGISA, em Jardim-MS,  Eliza Eger Neves, 
para que seja feito serviços de rebaixamento de energia elétrica no P.A Areias,
aproximadamente de 300 metros, no núcleo existente no respectivo assentamento, em frente
aos lotes 22 e 23, visando beneficiar as famílias do assentamento ainda sem energia elétrica.

		
				JUSTIFICATIVA:

 

 				A solicitação de regularização do fornecimento de energia para a localidade supracitada
virá oferecer aos moradores condições de implantarem seus projetos no núcleo, destacamos
que o benefício da energia elétrica nos assentamentos é um dos fatores primordiais para o 
desenvolvimento de diversas atividades e projetos com geração de empregos e aumento na
demanda de bens e serviços, além dessas vantagens o o rebaixamento da tensão, a partir de
sua implantação nos setores ainda não atendidos, oferecerá aos moradores o mesmo
conforto, segurança e qualidade de vida de quem mora na cidade. 
	

				
				
                                              Sala das Sessões em 22 de junho de 2016.

                          VER. JORGE FERNANDES LEMES – PSDB


